

Asunto: Nueva agresión contra agentes de la Policía Municipal de Terrassa

Fecha: 14/05/2025

Desde la sección sindical SIP-FEPOL de la Policía Municipal de Terrassa queremos condenar un nuevo ataque contra agentes de nuestra plantilla.

El pasado 19 de abril se produjo una pelea tumultuaria con palos y machetes de madrugada. En la pelea incluso se utilizó un vehículo para atropellar a las personas implicadas en la pelea. Al llegar la Policía Municipal de Terrassa se encontró con varias personas lesionadas. Uno de los implicados, un sujeto con antecedentes y muy violento, agredió de forma sorpresiva a los policías y lesionó a dos agentes. Uno de los agentes sufrió la rotura de una pierna y tuvo que ser intervenido quirúrgicamente. Sorprendentemente, el agresor, que acabó detenido, fue puesto en libertad, a pesar de las graves lesiones causadas y de las graves amenazas de muerte que profirió.

Esta tarde, el mismo sujeto que le rompió la pierna a un compañero, ha visto una patrulla policial y se ha puesto frente al vehículo para impedirle el paso. Después de amenazar de muerte a la compañera que conducía, se ha ido a la puerta de la conductora, ha sacado una botella de cristal y la ha lanzado con todas sus fuerzas. Por suerte, la compañera ha tenido reflejos suficientes para dar un acelerón y la botella ha atravesado el cristal trasero del patrulla. Si no llega a acelerar, le hubiera desfigurado la cara de un botellazo.

Confiamos en que esta vez el Juzgado decretará su ingreso en prisión provisional. Si lo dejan en libertad, volverá de nuevo a intentar cumplir su deseo de matar a un policía.



SECCIÓN SINDICAL SIP-FEPOL P.M. TERRASSA